

Vendredi 15 juillet 2022

## Série d'été inédite proposée par Les Médias Francophones Publics

# « Perchés! »

## Du lundi au vendredi du 18 au 29 juillet à 7h15, 9h15 et 20h15

10 épisodes de 4 minutes

Une série de reportages produits par les rédactions de RFI, France Inter, Radio Canada, RTBF, RTS

Ils sont perchés, ceux qui travaillent en hauteur... Cette année, Les Médias Francophones Publics (LMFP), dont RFI est membre, proposent des portraits de gardiens de phares, de laveurs de carreaux, de bergers dans les alpages, de constructeurs de ponts et viaducs, ou encore d'habitants de villages très haut perchés.

Cette série est à retrouver pendant deux semaines sur l'antenne de RFI du lundi au vendredi à 7h15, 9h15 et 20h15 et sur rfi.fr.

### Au programme:

Reportages réalisés par RFI: Les singes employés pour cueillir des noix de coco en Thaïlande (par Carol Isoux) / « Les danseurs togolais sur échasses » (par Margot Chevance)

Reportages réalisés par France Inter: Premier été d'estive dans les Pyrénées / Le grutier, ascenseur pour les JO

Reportages réalisés par Radio Canada: Dormir au sommet des arbres / Les marcheurs du ciel

Reportages réalisés par la RTBF: Sean Villanueva O'Driscoll, alpiniste / Elvira Lozzi, restauratrice de « sgraffites » sur les maisons de Bruxelles

Reportages réalisés par la RTS : Cassandre Berdoz, première guette auxiliaire de la cathédrale de Lausanne / Les agriculteurs dans les montagnes valaisannes, en Suisse /

### Les Médias Francophones Publics :

Créés en janvier 2016, Les Médias Francophones Publics (LMFP) résultent de la fusion au sein d'un secrétariat général unique des deux organisations qui œuvraient jusqu'ici à la collaboration internationale entre radios et télévisions francophones : les Radios Francophones Publiques et la Communauté des Télévisions Francophones. La création des MFP a été décidée par les dirigeants de Radio France, France Télévisions, la RTBF belge, la Radio Télévision Suisse, TV5MONDE, Radio-Canada, TV5 Québec Canada, Télé-Québec et France Médias Monde. Le 1er janvier 2017, Groupe Média TFO a rejoint Les MFP. Le 31 janvier 2019, ce fut au tour de la chaîne Arte.

France Médias Monde met en œuvre un traitement de données à caractère personnel ayant pour finalité la gestion de fichiers de contacts dans le cadre de ses opérations de communication externe, relatives à l'information liée à ses activités. Conformément à la loi Informatique et libertés n°78-17 du 6 janvier 1978 modifiée, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, de suppression, d'opposition au traitement des données personnelles vous concernant que vous pouvez exercer, en précisant l'objet de votre demande, à l'adresse suivante : <a href="mailto:communication@francemm.com">communication@francemm.com</a>